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Áries 21/03 a 20/04
É uma semana para entrar em contato com 
as suas emoções mais profundas e com os 
seus valores internos, ariano. Questões do 
passado têm a oportunidade de encontrar al-
guma cura se forem devidamente trabalha-
das. Peça ajuda se achar necessário.
Touro 21/04 a 20/05
As relações e parcerias de vida ficam em 
destaque durante os próximos dias te convi-
dando a avaliar como está a qualidade des-
ses relacionamentos. Mas não tente impor 
as suas vontades sobre o outro, taurino. O 
encontro com a fé pode ser fundamental.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Sua preocupação neste período deve ser 
para as suas questões de saúde e sobre o que 
pode estar afetando de maneira negativa o 
seu bem-estar. O que não funciona deve ser 
cortado e novos hábitos podem ser inseridos 
na sua rotina, geminiano.
Câncer 21/06 a 21/07
Um pouco mais de equilíbrio entre o tempo 
que despende para os outros e o tempo que 
dedica às suas próprias atividades pode ser 
necessário essa semana, canceriano. Procu-
re exercitar algum hobby nas horas livres 
pois ajuda a aliviar a mente.
Leão 22/07 a 22/08
Tanto demandas de trabalho quanto da vida 
doméstica e familiar tendem a estar em pau-
ta esse dias, o que pode acabar numa certa 
sobrecarga, leonino. Pode ser importante se 
comprometer somente com o que pode ser 
feito sem comprometer a saúde.
Virgem 23/08 a 22/09
As conversas podem ser mais desafiadoras, 
com uma certa tendência a debates acalora-
dos. Sendo assim, vale ser prudente e não 
entrar em assuntos que possam gerar muita 
polêmica. Mais para o final da semana as 
coisas voltam a fluir, virginiano.
Libra 23/09 a 22/10
Muito cuidado para não descontar sua an-
siedade e suas frustrações nas compras du-
rante esse período. Pode ser importante se 
manter longe de locais que possam ser uma 
tentação nesse sentido. Revise prioridades e 
aproveite para se organizar, libriano.
Escorpião 23/10 a 21/11
A Lua é cheia no seu signo e te deixa com as 
emoções mais à flor da pele, escorpiano. É 
válido ter cuidado com a forma que comu-
nica suas vontades e necessidades para ou-
tro, para não passar do ponto. Uma semana 
para escolher melhor as companhias.
Sagitário 22/11 a 21/12
A sua intuição está bastante ligada e se você 
prestar atenção a certas sincronicidades 
pode acabar por encontrar algumas respos-
tas, sagitariano. Mas também é importante 
não se deixar levar pelo excesso de imagi-
nação. Procure desacelerar um pouco esses 
dias.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Não são os dias mais fáceis para entrar em 
acordos e as reuniões tendem a enfrentar 
um clima mais tenso. Isso vai exigir de você 
paciência e jogo de cintura para não deixar 
que os ânimos controlem as situações. Uma 
estratégia mais racional é conveniente, ca-
pricorniano.
Aquário 21/01 a 19/02
É um momento para deixar histórias do 
seu passado que não te fazem bem ou que 
te limitam de alguma forma. Corte os laços 
tóxicos e mantenha somente o que te ajuda 
a crescer e prosperar como indivíduo. O tra-
balho pede mais atenção, aquariano.
Peixes 20/02 a 20/03
Se puder esperar para negociar e concluir 
alguma transação pode ser o ideal, pisciano. 
Não sendo possível, vale estar ligado a to-
dos os pormenores e maneirar nas expecta-
tivas em relação aos outros. Tente colocar a 
sua opinião de forma gentil e educada.

RETIFICAÇÃO DE MATÉRIA

Na edição passada, de Nº 941, na pá-
gina 02, a matéria com o título: “A 

1ª Corrida e Caminhada sobre a Cons-
cientização do Autismo movimenta 
APAE, Prefeitura de Conchal e equipes 
da cidade e região”, foi publicada com 
informações enviadas por um dos partici-
pantes do evento, e tais dados não corres-
pondem com a realidade da proposta das 
organizadoras. Por isso o Jornal Polêmica 
vem a público divulgar as informações 
corretas sobre o feito, veja:
A leitora do Jornal Polêmica e Debates, 
Priscila Leite, chamada de “mãe atípica”, 
uma das organizadoras do referido evento, 
juntamente com o apoio de outras “mães 
atípicas”, Andreia Casemiro e Viviane da 
equipe Fitgirls, afirmou que o evento foi 
realizado por ela apoiado por suas parcei-
ras, e afirmou o seguinte:
“Em momento algum a Prefeitura de 
Conchal participou desse evento. Todas 
as despesas foram arcadas com total pa-
trocínio. Não quero destaque para mim 
ou para qualquer outra pessoa, porém, 
seria injusto os nossos patrocinadores 
não serem reconhecidos. A APAE, ou 
melhor, o Núcleo de Atendimento ao 
autista, esteve com 4 profissionais pre-
sentes, auxiliando nos pontos. A maio-
ria dos atletas foi de Mogi Guaçu, Ara-
ras e equipes de Conchal, assim como 
os familiares presentes. Desde 2022 ve-
nho realizando esses eventos que levam 
a informação e Conscientização sobre 
o Autismo no mês de abril em todos os 
anos”.
Diferente do que foi publicado na edição 
passada, a iniciativa parte de mães que pre-
tendem divulgar a conscientização sobre o 
autismo através de uma das modalidades 
esportivas, no caso o ciclismo, e não tem 
o apoio de qualquer órgão público, apenas 
o patrocínio de empresas privadas.
Parabéns a todos os envolvidos e a ®Rede 
JAPE de Comunicação agradece a leitora 
Priscila Leite pelo esclarecimento.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Dia 17 passado a juíza de Artur No-
gueira, Daniela Aoki de Andrade 

Maria Orlandi, através do processo Nº 
1003469-76.2023.8.26.0666, julgou pro-
cedente pedido de mandado de segurança 
contra a Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho, impetrado pelo cidadão Emanuel 
Vitor da Silva Fonseca, decidindo que seja 
novamente incluída em pauta a denúncia 
protocolada dia 14 de agosto de 2023 con-
tra os vereadores Paulo Scholl (PL) e Flá-
via Guimarães (PL), pedindo a cassação 
de ambos. Também determina que eles 
sejam substituídos pelos respectivos su-
plentes e que a sessão seja presidida pelo 
vice-presidente Washington Lopes (Pode-
mos), sendo que este somente votará se 
necessário para completar o quorum. Na 
época Paulo e Flávia votaram a favor de si 
próprios evitando a cassação em uma si-
tuação antiética, imoral e irregular perante 
o Regimento Interno, porque eles eram os 
denunciados.
O motivo do mandado de segurança é por-
que o presidente Paulo Scholl e a primeira 
secretária Flávia Guimarães, na época, em 
uma sessão ordinária anterior, do dia 26 
de junho de 2023, denúncia 01/2023, não 
seguiram os trâmites corretos para colo-
car em votação o pedido de CP (Comissão 
Processante) contra o prefeito Dr. Zeedi-
valdo Miranda (PSD) e seu vice Adézio 
Dias (PP), que foi protocolado no mesmo 
dia e, de acordo com o Regimento Interno, 

Juíza de Artur Nogueira acata Mandado de Segurança 
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mandatos de Paulo Scholl e Flávia Guimarães

tal denúncia tem que ser protocolada 24 
horas antes da votação em sessão ordiná-
ria, que no caso deveria ter sido protoco-
lada na sexta-feira (23/06/23) ou ter sido 
votada na próxima ordinária. Essa atitude, 
de acordo com o Regimento Interno, sig-
nifica quebra de decoro parlamentar, o que 
pode resultar em cassação do mandato.
Veja na íntegra a decisão da juíza:
“Relação: 0259/2024 Teor do ato: Ante 
o exposto, e por tudo o mais que dos 
autos consta, JULGO PROCEDEN-
TE o presente mandado de segurança, 
para CONCEDER A SEGURANÇA, 
para anular a votação referente ao juí-
zo de admissibilidade da Denúncia nº. 
05/2023, e determinar que seja nova-
mente incluída em pauta, devendo a 
vereadora denunciada, ora impetrada, 
Sra. Flávia Guimarães Lima, abster-se 
de votar, devendo ser substituída por 
seu suplente, bem como o denunciado 
atual Presidente da Câmara, ora impe-
trado, Sr. Paulo César Scholl, que tam-
bém deverá ser substituído, na votação, 
por seu suplente, além de passar a Pre-
sidência a seu substituto legal, sendo 
que este somente votará se necessário 
para completar o quorum. Notifique-se 
pessoalmente a autoridade impetrada 
a respeito do teor da presente decisão 
(art. 13 da Lei nº. 12.016/2009). Isento 
de custas por força de lei (art. 141, § 
2º, ECA). Custas “ex lege”. Sem conde-

nação em honorários advocatícios nos 
termos da Súmula n.º 105, do Colendo 
Superior Tribunal de Justiça e do art. 
25 da Lei n.º 12.016/2009. Nos termos 
do artigo 14, § 1º, da Lei nº. 12.016/09, 
a presente decisão está sujeita à remes-
sa necessária. Decorrido o prazo legal, 
com ou sem interposição de recurso in-
terposto pelas partes, REMETAM-SE 
os autos ao Egrégio Tribunal de Justi-
ça do Estado de São Paulo. No caso de 
oposição de embargos de declaração 
manifestamente protelatórios, aplicar-
-se-á multa de até 2% (dois por cento) 
sobre o valor da causa, nos termos do 
artigo 1.026, § 2º, do CPC, e, em caso 
de reincidência, a multa será elevada 
em até 10% (dez por cento), nos termos 
do § 3º do mesmo artigo. Intime-se a 
Fazenda Pública Municipal pelo Portal 
Eletrônico (Comunicado Conjunto nº. 
508/2018 e 418/2020). Oportunamen-
te, arquivem-se os autos observadas as 
cautelas de praxe, procedendo-se as de-
vidas anotações. P. I. C. Advogados(s): 
Claudinei Janeiro da Silva Junior 
(OAB 218118/MG).”.
O Jornal Polêmica entrou em contato com 
o presidente da Câmara Paulo Scholl, a 
assessoria jurídica do referido órgão e a 
vereadora Flávia Guimarães perguntando 
o que eles tinham a dizer sobre o caso, e as 
respostas foram as seguintes:
Paulo Scholl disse por telefone que assim 

que for notificado irá recorrer da decisão. 
A assessoria jurídica, através de mensa-
gem via WhatsApp, informou o seguinte: 
“A Câmara está adotando as medidas 
judicias cabíveis para recurso da de-
cisão, que ainda não se tornou defini-
tiva.”. Já a vereadora Flávia Guimarães 
alegou o seguinte: “Estou à disposição 
para o julgamento dos vereadores. Fui 
orientada a votar e segui o entendimen-
to jurídico que recebi na vontade de fa-
zer o que é certo e garantir a justiça.”.
Relembrando do caso
Durante a sessão ordinária do dia 14 de 
agosto de 2023 entrou em votação denún-
cia feita pelo cidadão Emanuel Vitor da 
Silva Fonseca solicitando a cassação dos 
mandatos do presidente da Câmara Pau-
lo Scholl e da primeira secretária Flávia 
Guimarães por conta das irregularidades 
cometidas na sessão ordinária do dia 26 de 
junho de 2023.
Os suplentes dos referidos vereadores es-
tavam presentes para fazer as alterações 
como determina o Regimento Interno, 
porém, ambos decidiram não se afastarem 
da votação para entregar o espaço para os 
respectivos suplentes, e pior, ainda vota-
ram a favor de si próprios rejeitando o pe-
dido de cassação. Segundo o Regimento 
Interno, isso significa quebra de decoro 
parlamentar, o que pode resultar em cas-
sação do mandato.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

A prefeita de Estiva Gerbi, Cláudia Bo-
telho (MDB), tinha divulgado que 

anunciaria os nomes de seus pré-candida-
tos a prefeito e vice no dia 03 de maio, 
sexta-feira, durante evento do MDB com 
a presença do deputado federal Baleia 
Rossi, porém, desde a semana passada ela 
vem publicando nas redes sociais fotos 
e vídeos com os pré-candidatos a prefei-
to e vice Tião Trovão e Nelson Donizete. 

Prefeita Cláudia Botelho antecipa os nomes dos
pré-candidatos a prefeito e vice e faz um forfé

nas redes sociais com fotos e vídeos
E para deixar bem claro que essa será a 
dupla que vai brigar pelas cadeiras mais 
cobiçadas da cidade, também divulgou 
vídeo lançando o ex-secretário de Educa-
ção, André Belezzi, que era um dos nomes 
cogitados a prefeito, como pré-candidato 
candidato a vereador, descartando tal pos-
sibilidade.
O que levou a Prefeita a fazer isso nin-
guém sabe, mas o bom da história é que 

todos agora sabem quem são os prováveis 
candidatos a prefeito de Estiva Gerbi.
Representando a atual administração vem 
Tião Trovão, ex-vereador e ex-secretá-
rio de Saúde, e seu concorrente direto é 
o atual vice-prefeito por dois mandatos, 
Márcio Pavan (Solidariedade). Agora 
surgiu uma terceira via, a junção dos ex-
-prefeitos Roberto Diégues e Rafael Del 
Judice. Como Rafael está impugnado, 

está sendo representado pelo seu parente 
o delegado de polícia Zé Antônio, que está 
concorrendo nas pesquisas com Diégues 
para saber quem será o candidato majori-
tária do destemido grupo político.
Tanto Márcio quanto Roberto ainda não 
sabem quem serão seus respectivos vices. 
O provável vice de Márcio é o ex-vice-
-prefeito e vereador Valdir Pazini (PSDB).
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso      
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo levando 
até você informações quentinhas sobre os 
bastidores da política regional... Em Esti-
va Gerbi o bicho começou a movimentar, 
parece que vem Tião Trovão com Nelson 
Donizete... Já em Engenheiro Coelho 
Paulo Scholl se enroscou e está tentando 
escapar de uma provável cassação... Em 
Conchal Junior e Rogério ficam fazendo 
firula para apresentar o nome do vice... 
Essa pré-campanha virou uma zona, 
essa é a verdade...

* * *
Valorização exagerada – Junior Calef-
fi e Rogério Simoso foram picados pela 
mesma cobra, e não é a Juliane Galdino, 
porque senão o farmacêutico estaria mor-
to... Junior fica falando que está aguar-
dando o vice que será indicado pelo pre-
feito Vando, podendo ser o Zezinho da 
Rádio, Zé Roberto da JR Bolsas, Cid da 
Begllim, Marquinho Gato Bill, Wagner 
Lozano, Pelissari, Robinho ou até mesmo 
o Pedrin... Já Rogério e seu coordenador 
de campanha Ismar Seratti ficam pregan-
do que pode ser o empresário Toninho 
Locatelli, que é a preferência, o vereador 
Arlei Cavalheiro, Pedro Maiochi, verea-
dor Piru ou até mesmo o próprio Ismar... 
Eu só acho que essa conversa de quem 
vai ser o vice não tem tanto valor assim, 
mesmo porque os dois estão no mano a 
mano, e não tem quem possa afirmar hoje 
quem será o vencedor, tirando é lógico 
os puxa-sacos de ambos, porque para 
eles os dois vão ganhar estourados, coi-
sa de fã... 

* * *
Problemas à vista – As denúncias sobre 
o envolvimento do PCC com empresas 
contratadas para o transporte público em 
algumas prefeituras, como exemplo São 
Paulo e as investigações em Jaguariúna, 
ambas do MDB, além de alguns vereado-
res do mesmo partido envolvidos e pre-
sos nas operações do GAECO, indicam 
problemas aos candidatos do MDB para 
as próximas eleições, porque num futuro 
bem próximo outras ações da polícia po-
dem deflagrar nomes e interpelar políti-
cos influentes na região, o que pode com-
prometer as campanhas dos mesmos... 
É um momento tenso para quem é do 
MDB...  

* * *
PT em Conchal: “Só na moral” – O PT 
em Conchal, sob a presidência da profes-
sora Jaqueline Ferrari, está deitando e ro-
lando em cima da política local com um 
recurso atrás do outro beneficiando di-
retamente o conchalense... Não dá nem 
para acreditar que o PT do Lulinha encon-
trou Conchal... O que uns dias na prisão 
não faz para o cidadão melhorar sua per-
formance... Com isso a petista Jaqueline 
Ferrarri está a mil por hora conquistando 

vários recursos para a cidade, mostrando 
que estamos em uma nova era política, em 
um momento de inovação, de propostas e 
políticos diferentes, já que os que estão aí 
não resolveram nada... Parabéns ao PT e 
aos conchalenses pela união... E um viva 
especial ao futuro...

* * *
TV JAPE de volta – Nos próximos dias a 
programação ao vivo da TV JAPE volta-
rá ao normal com entretenimento e muito 
assunto sobre a política regional, e nossos 
comentaristas conchalenses Juliane Gal-
dino e Oliveira Campos estarão frente a 
frente para que você, conchalense, tenha 
uma visão mais ampla sobre a política 
de sua cidade, ou, se isso não acontecer, 
pelos menos ser feliz e dar muita risada 
com as tretas... Breve todos os veículos da 
®Rede JAPE de Comunicação anuncia-
rão a data de lançamento... Putz, vai ser 
foda... Ah, lógico que o apresentador será 
o jornalista mais polêmico da região... 
Talvez Gean Mendes dê uma colher 
de chá para nós e faça uma palhinha... 
Será???

* * *
Paulo Scholl e Flávia Guimarães enro-
lados como fumo de corda – A Juíza de 
Artur Nogueira deu uma guinada na cam-
panha do ex-tucano, só que ao avesso, ou 
como você entender, de cima para baixo, 
porque a possibilidade do atual presidente 
da Câmara de Vereadores ser cassado atra-
palha bem suas metas... Com isso a ideia 
e o desejo de alguns milhares de eleitores 
podem ser realizados, e o ex-prefeito Ze-
lão seja obrigado a colocar seu nome como 
candidato para evitar uma “tragédia polí-
tica”... Já Flávia Guimarães está tranquila 
porque não fez a façanha de conquistar e 
ou ampliar seus inimigos políticos, mes-
mo porque a arte da política é somar e 
multiplicar, e nunca subtrair ou dividir... 
Essas histórias de cassação e impugnação 
em ano eleitoral viraram uma ferramenta 
da democracia a favor do eleitor, e todos 
os anos eleitorais essas histórias tomam 
conta da região... Em 2008 aconteceu com 
o também tucano e ex-prefeito Zelão; em 
2012 com o ex-prefeito Roberto Diegues 
de Estiva Gerbi, em 2016 com o ex-pre-
feito Junior Caleffi de Conchal; em 2020 
com o ex-prefeito de Estiva Gerbi Rafa-
el Del Judice e agora com o ex-prefeito 
Pedro Franco e com Paulo Scholl... Isso 
acabou virando rotina em ano eleitoral e 
todos eles usam o mesmo refrão: “Não 
vai dar em nada, sou um candidato nor-
mal e posso assumir se ganhar”... Há 
quem acredite nisso, mesmo a história 
mostrando o contrário... cada um cada 
um...

* * *
Rodrigo Regiani aposta no eleitor jo-
vem – O pré-candidato Rodrigo Regiani 
acredita que possa conseguir convencer o 
jovem eleitor de 16 e 17 anos a ir votar... É 

sem dúvida uma tarefa árdua, porque esse 
eleitor é preguiçoso, imediatista e agressi-
vo, ainda mais quando cobrado... A única 
forma seria criar um desafio a ele, tipo: 
“Você só reclama e não faz nada para 
melhorar, então levante essa buda da 
cama e vai votar, vai fazer a diferença 
pelo nosso país”... Pode ser que dê certo, 
tipo 50% que sim e 50% que não... Caso 
dê certo, ele conseguirá uns 1.500 votos, 
caso a vaca vá pro brejo, talvez conquiste 
uns 600 votos... Mas vale à pena tentar... 
Boa sorte Rodrigo...

* * *
José Lopes numa naise – Já o pré-can-
didato José Lopes está parecendo Raul 
Seixas, pra lá de tranquilo e só fica filo-
sofando sua política... Tudo isso porque 
está ligeiro e sabe que quem sobe, desce, 
e quanto menos falar e se envolver com 
polêmica, melhor... Agora esse lance de 
conseguir ficar de fora dos babados é limi-
tado, porque a cada dia que passa o jogo 
vai afunilando e não tem jeito, a qualquer 
momento o candidato será jogado no covil 
dos leões, e aí meu caro, tem que dançar 
conforme a música para não desagradar 
o público, que no caso são os eleitores... 
Boa sorte Zé...

* * *
Obra em cima de obra – O Dr. Zeedi-
valdo está a mil por hora com as obras 
da prefeitura, e mesmo assim alguns afir-
mam que é uma péssima administração 
e tal, que não fez nada e está afundando 
o município... Nunca na história da cida-
de houve tanto investimento, parece que 
os governos estadual e federal decidiram 
investir tudo em Engenheiro Coelho... É 
muito estranho alguém falar que a cidade 
não está bem e que foi abandonada sem 
enxergar a quantidade de investimentos 
que estão sendo feitos... Meu, é muito di-
nheiro, até alguns vereadores da oposição 
já estão falando que os governos deveriam 
investir menos no município, alegando 
que o prefeito não está conseguindo admi-
nistrar tanto dinheiro... Kkkkkkkkkk... É 
contraditório, porque se a cidade está re-
cebendo tanto dinheiro é porque o prefeito 
está fazendo a parte dele, tendo um bom 
relacionamento com os governos estadual 
e federal, então o que você prefere? Uma 
cidade que o prefeito consiga tapar a boca 
dos opositores e não tenha competência 
para conquistar recursos, ou um prefeito 
que não dá bola para a oposição, mas que 
tem condições de conquistar muito dinhei-
ro para a cidade? Hoje o eleitor de Enge-
nheiro Coelho está entre a cruz da atual 
administração e a espada dos opositores... 
Vamos descobrir o que passa na cabeça 
do eleitor coelhense no final da tarde do 
dia 06 de outubro...

* * *
Cláudia Botelho falou que só anuncia-
ria seus candidatos dia 03 – A prefeita de 
Estiva Gerbi, Cláudia Botelho, anunciou 

que só dia 03 de maio, durante um evento 
do MDB, anunciaria os seus pré-candida-
tos a prefeito e a vice, mas desde o final 
de semana passado que ela vem postando 
fotos e vídeos com os prováveis candida-
tos Tião Trovão e Nelson Donizete... O 
que será que fez ela mudar de ideia? E 
para variar, ela também está apresentan-
do nas redes sociais seus pré-candidatos 
a vereador, como exemplo o secretário 
de Educação André Belezzi, que também 
era um provável candidato a prefeito... 
Bom, o que interessa é que agora todos 
já sabem que os pré-candidatos a prefeito 
e vice são Tião e Nelson... Acho que o 
evento do dia 03 ainda está de pé, pelo 
menos quero acreditar...

* * *
Márcio Pavan continua sem anunciar o 
vice – Já o vice-prefeito e pré-candidato 
a prefeito Márcio Pavan ainda não anun-
ciou o seu vice... Há quem garanta que o 
vice seja o vereador Valdir Pazini... Para 
quem ainda lembra Valdir foi candidato a 
prefeito em 2016 contra Cláudia Botelho 
e levou a pior, na época ele era vice-pre-
feito do Rafael Del Judice... Mas também 
existe a possibilidade de ser outra pessoa 
o candidato a vice... Vamos aguardar, 
porque o Márcio, nesse sentido, parece 
que aprendeu bem com a sua ex-amiga 
Cláudia Botelho...

* * *
Roberto Diégues ou o delegado Zé 
Antônio – Recebi a informação de fon-
te segura que o ex-prefeito Roberto Di-
égues ou o delegado Zé Antônio será o 
terceiro pré-candidato a prefeito em Es-
tiva... A junção do grupo do ex-prefeito 
Rafael, ainda com uma impugnação nas 
costas, com o grupo do Seo Roberto, fez 
que uma terceira via seja criada no muni-
cípio... O delegado Zé Antônio pertence 
ao grupo do Rafael, inclusive tem pa-
rentesco com ele, e já foi cogitado como 
candidato em outras eleições, então seu 
nome foi apresentado para concorrer em 
pesquisa com o ex-prefeito Roberto, para 
então nascer a tal da terceira via nessas 
eleições... Acho que a política vai pegar 
fogo por lá... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quieti-
nho, colocando o gesso, na miúda, bem 
relax, na surdina, mandando o meu re-
cado para os perigosos de plantão: “Dê 
a César o que é de César”; Por isso fica 
a pergunta que não quer ser calar: “Quem 
são Ali Babá e os 40 Ladrões?”...  A sua 
sorte é que o Inferno é igual Coração de 
Mãe, é frio, super desconfortável, bas-
tante apertado, falta de tudo, porém, 
sempre cabe mais um; seja bem-vindo 
ao INFERNO, e que Deus tenha piedade 
de todos nós... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii!!!!!!!!!!

Presidente Adevanil Moreira participa do 28º Ciclo de Debates: 
Encontros com Agentes Políticos e Públicos do Tribunal de Contas do Estado

No dia 15 passado o competente e di-
nâmico vereador e presidente da Câ-

mara Municipal de Estiva Gerbi, Adeva-
nil Moreira (Solidariedade), participou do 
evento do Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo intitulado de 28º Ciclo de De-
bates - Encontros com Agentes Políticos e 

Públicos, acontecido na cidade de Campi-
nas/SP.
O evento faz parte do calendário oficial 
do Tribunal de Contas do Estado de São 
Paulo (TCESP) sobre as atividades da 28ª 
edição do Ciclo de Debates com Agentes 
Políticos e Públicos. Em 2024, entre mar-

ço e junho, serão realizadas 10 reuniões 
regionais para difundir e debater boas prá-
ticas administrativas e esclarecer dúvidas 
relativas à gestão pública.
Durante as reuniões, com a presença do 
Presidente do TCE, Renato Martins Costa, 
estarão Conselheiros, Auditores, membros 
do Ministério Público de Contas, Direto-
res e equipe técnica, que discutirão, entre 
outros temas, a nova Lei de Licitações e 
Contratos (Lei n.º 14.133/21), repasses 
públicos ao Terceiro Setor, resultados do 
Indice de Efetividade da Gestão Municipal 
(IEGM) e as vedações impostas por lei no 
último ano de mandato dos Prefeitos.
Com 28 anos ininterruptos de realização, 
o evento é direcionado a Prefeitos, Vere-
adores, Secretários, gestores e lideranças 
políticas e municipais. Os encontros são 
organizados pela Secretaria-Diretoria Ge-
ral e pelos Departamentos de Supervisão 
da Fiscalização em conjunto com as Uni-

dades Regionais do TCE no Estado.
Para o presidente Adevanil o significado 
é um super conhecimento na área pública, 
principalmente referente ao setor adminis-
trativo, como compras e licitações. “Se a 
gente, político, presidente de uma Casa de 
Leis, não se atualizar sobre as propostas 
das leis que regem nossos passos, princi-
palmente administrativos, como compras 
e licitações, e mais ainda, orientado pelo 
principal órgão que fiscaliza o nosso tra-
balho, que é o Tribunal de Contas, com 
certeza vem a recompensa que é a desa-
provação de nossas contas. E isso não é 
bom pra ninguém, porque um agente pú-
blico com contas rejeitadas fica inelegí-
vel a com sérios prejuízos financeiros por 
conta de contratação de advogados para 
defender a causa. Então recomendo que 
todos os presidentes de câmaras e prefei-
tos participem desses eventos”, explicou.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  
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Engenheiro Coelho celebra 
conquista da Ciclovia 
da Estrada Municipal 
Pastor Walter Boguer

Na tarde de quarta-feira, dia 17, 
a Prefeitura de Engenheiro 
Coelho recebeu a notícia atra-
vés do Departamento de Con-

vênios de que o Governador do Estado 
de São Paulo, Sr. Tarcísio de Freitas, por 
intermédio da Secretaria de Governo e 
Relações Institucionais, anunciou no Di-
ário Oficial do Estado que o município foi 
contemplado com a construção da Ciclo-
via da Estrada Municipal Pastor Wal-
ter Boguer. O investimento do Estado 
totaliza R$ 1.000.000,00, com contrapar-
tida municipal no valor de R$ 121.825,60 
(cento e vinte e um mil, oitocentos e vinte 
e cinco reais e sessenta centavos).
Imediatamente, o chefe do Executivo, Dr. 
Zeedivaldo, juntamente com uma comi-
tiva composta pelo vice-prefeito Adézio 
Dias, o chefe de gabinete João Mauricio, 
os vereadores Salvador Figueiredo, Mar-
lon Pereira e Wagnão da Ambulância, a 
amiga Dra. Lucia Ketlle e a munícipe Néia 
Gomes, dirigiu-se a São Miguel Paulista 
para expressar gratidão ao governador e à 
Dra. Damares por destinar esse recurso à 
cidade de Engenheiro Coelho.
A comitiva foi recebida pelo Dr. Markus 
Henrique e pela Dra. Damaris Dias Mou-

ra, em seu gabinete na subprefeitura de 
São Miguel Paulista. O prefeito Dr. Ze-
edivaldo expressou sua gratidão à Dra. 
Damares pela incessante luta desde a in-
dicação desse recurso, ainda quando ocu-
pava o cargo de deputada, até a efetiva 
conquista para a segurança da região do 
UNASP. Ele enfatizou a importância des-
sa obra para a comunidade, ressaltando 
que a ciclovia salvará vidas.
Por sua vez, Dra. Damares agradeceu a 
presença de todos e destacou a árdua jor-
nada até esta conquista. Mesmo em meio 
às transições políticas, o compromisso foi 
reafirmado com o Governador Tarcísio, 
resultando na liberação dos recursos para 
a ciclovia. Ela enfatizou que esta conquis-
ta é uma vitória da segurança para a popu-
lação e expressou sua gratidão a todos os 
envolvidos nesta batalha em prol de En-
genheiro Coelho.
Agora, cabe à Prefeitura realizar a lici-
tação para a execução da obra. Parabéns 
a todos os envolvidos e à querida cidade 
de Engenheiro Coelho por essa conquista 
importante em prol do bem-estar de seus 
cidadãos. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Acontece em Engenheiro 
Coelho a emocionante Final 
do Campeonato Masculino 

de Futsal 2024

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Esporte e 

Lazer, realizou a grande Final do Cam-
peonato Masculino de Futsal 2024 no 
sábado, dia 20, com início da primeira 
partida às 19h, no Ginásio Poliesportivo 
Mário Covas.
O “Caldeirão”, como é conhecido o Gi-
násio, estava lotado para dois emocio-
nantes confrontos, nos quais as torcidas 
dos times deram um “show” nas finais 
das séries Ouro e Prata. Com o apoio 
da Secretaria de Segurança, através da 
Guarda Municipal e da equipe da Secre-
taria de Saúde, com ambulância, moto-
rista e socorrista, tudo ocorreu dentro da 
normalidade.
A primeira final foi da série Prata entre 
as equipes do Primavera e Atlanta. Em 
um jogo disputado, a equipe Atlanta 
venceu por 4 a 2, sagrando-se campeã 
da série Prata. O vice-campeonato ficou 
com a equipe do Primavera. O artilhei-
ro da competição foi Douglas, da equipe 
Atlanta, e o goleiro menos vazado foi Pe-
drinho, do Primavera.
Já na final da série Ouro, o confronto 

decisivo foi entre a Equipe Base F.C. e 
o Aliança Sport Clube/Mr. Bull. Num 
jogo cheio de emoções do início ao fim, 
a equipe Aliança Sport Clube/Mr. Bull 
sagrou-se campeã ao vencer por 4 a 1. O 
artilheiro da série Ouro foi Gabriel Mar-
ques, da equipe SBN, e o goleiro menos 
vazado foi Thiago, da Equipe Base.
Para as premiações, tanto na série Prata 
quanto na série Ouro estavam presen-
tes o superintendente de esportes Diogo 
Mansur, o vice-prefeito Adésio Dias, os 
convidados Tato Rodrigues e Izael Soa-
res, os Vereadores Wagnão da Ambulân-
cia e Adauri, e o Prefeito Dr. Zeedivaldo, 
que junto com a equipe da Secretaria de 
Esportes realizaram a premiação com 
medalhas de vice-campeão e campeão, 
além dos respectivos troféus para os vi-
ce-campeões e campeões de ambas as 
categorias.
Parabéns a todas as equipes e às torcidas 
que tornaram os jogos das finais do Cam-
peonato de Futsal 2024 um verdadeiro 
espetáculo! 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho proporciona conforto 
e bem-estar para as crianças 

das creches municipais

Na quinta-feira, dia 18, a Prefeitura de 
Engenheiro Coelho, por meio da Se-

cretaria de Educação, alcançou mais uma 
importante conquista para a comunidade: 
a entrega de 350 novos colchões em todas 
as creches do município.
Essa iniciativa, realizada com base nas de-
mandas específicas de cada unidade, visa 
garantir o máximo de conforto e cuidado 
para os pequenos que frequentam as cre-
ches. Sabendo da importância desse am-
biente na rotina das famílias, onde muitas 
vezes os pais precisam trabalhar o dia todo, 
a administração municipal se empenhou 
em proporcionar condições adequadas 
para o desenvolvimento e bem-estar das 
crianças.
De acordo com a Secretaria de Educação, 

essa aquisição de colchões é mais uma pro-
va do compromisso em oferecer uma edu-
cação de qualidade, que não se limita ape-
nas ao ensino, mas também se preocupa 
com o conforto e a segurança dos alunos. 
Essa conquista reforça o comprometimen-
to da gestão municipal em promover uma 
educação inclusiva e acolhedora para toda 
a comunidade escolar.
Com essa importante medida, a Prefeitura 
de Engenheiro Coelho reafirma seu com-
promisso com a educação e o bem-estar 
das crianças, buscando sempre proporcio-
nar um ambiente propício para o aprendi-
zado e o desenvolvimento integral de cada 
aluno.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho realiza reparo asfáltico 
em locais de manutenção da 

rede de abastecimento de água

Na quinta-feira, dia 18, a Prefeitura 
de Engenheiro Coelho, por meio da 

autarquia a SAEEC (Serviço de Água e 
Esgoto de Engenheiro Coelho), empre-
endeu uma importante ação de reparo 
asfáltico nos locais onde ocorreram ma-
nutenções na rede de abastecimento de 

água.
O serviço foi realizado pela equipe da 
SAEEC, utilizando massa asfáltica fria 
e compactação mecânica para garantir a 
qualidade e durabilidade do reparo.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Departamento de Educação 
de Conchal divulga resultado 

preliminar do SAEB 2023

O Departamento de Educação de Con-
chal anuncia com orgulho os resul-

tados preliminares do Sistema de Ava-
liação da Educação Básica (SAEB) de 
2023, que apontam para um crescimento 
notável nos níveis de aprendizagem dos 
alunos do 5º ano. 
Os estudantes realizaram a prova, uma 
avaliação externa de nível federal que 
permite um diagnóstico da qualidade do 
ensino.
Apesar dos desafios enfrentados pela pan-
demia, a dedicação e o esforço da comu-
nidade escolar foram recompensados com 
um progresso notável na proficiência dos 
alunos. Isso comprova que o trabalho em 

equipe e o compromisso com a educação 
fazem uma diferença significativa.
A equipe gestora, os professores, os estu-
dantes e demais membros da comunidade 
escolar estão de parabéns pelo desempe-
nho exemplar e pelos resultados alcança-
dos. 
Os dados preliminares sugerem um exce-
lente resultado no IDEB 2023 (Índice de 
Desenvolvimento da Educação Básica), a 
ser oficialmente divulgado em junho.
Continuaremos a elevar o padrão do nosso 
ensino, oferecendo cada vez mais oportu-
nidades para o sucesso dos nossos alunos.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Em Conchal:    
Departamento de Educação 
promove curso de formação 
continuada para professores 

em parceria com o SESI

Na última semana, os professores das 
escolas municipais de Conchal que 

atuam no 1º e 2º anos do Ensino Fun-
damental e nas pré-escolas da Educação 
Infantil iniciaram a formação continua-
da, promovido gratuitamente pelo Pro-
grama Alfabetização Responsável - 
PAR em parceria com o SESI. 
O primeiro encontro presencial foi reali-
zado pelas formadoras Simone, Victoria, 
Claudia e Janaina.
A formação é composta por quatro en-
contros presenciais e quatro módulos 
online e assíncronos (com carga horária 
de 30 horas). 
Os demais encontros ocorrerão de 22 de 
abril até 04 de outubro de 2024.
Sobre o PAR: é um programa destinado a 
proporcionar formação continuada para 
docentes e gestores, fornecendo ferra-

mentas de aprimoramento do ambiente 
de ensino da alfabetização na Educação 
Infantil (alunos de 4 e 5 anos) e nos pri-
meiros anos do ensino fundamental (1º e 
2º ano), com o objetivo de desenvolver 
ações que potencializem o processo de 
ensino e aprendizagem na idade certa.
A diretora do Departamento Municipal 
de Educação, Sônia Manara, destacou a 
importância do programa para os profes-
sores: “O Programa Alfabetização Res-
ponsável é uma excelente oportunida-
de para nossos docentes aprimorarem 
suas práticas pedagógicas. A parceria 
com o SESI fortalece nosso compro-
misso com a educação de qualidade e o 
desenvolvimento pleno das crianças de 
Conchal.”
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Tonhão falece depois de 11 dias 
internado com sérios ferimentos; ele 
é a terceira vítima fatal do acidente 
na Rodovia SP/191 com três idosos

O considerado conchalense Antônio 
Paulino Francisco, de 74 anos, 

o popular Tonhão, terceira vítima do 
acidente ocorrido no sábado do dia 13 
passado, não aguentou os sérios feri-
mentos causados e faleceu na quarta-
-feira (24) dentro de um hospital de 
Mogi Mirim, onde estava desde o dia 
do acidente, depois dos médicos tenta-
rem de tudo para recuperar sua saúde.
Sobre o acidente
Na noite do sábado do dia 13 passado, 
por voltas das 19h30min, um aciden-
te bastante violento envolvendo três 
idosos de Conchal matou um casal e 
deixou bastante ferida a terceira víti-
ma, Antônio Paulino Francisco, de 74 

anos, o conhecido Tonhão. A tragédia 
aconteceu na Rodovia Wilson Finardi, 
SP-191, que liga Conchal a Mogi Mi-
rim, bem próximo ao Centro de Resso-
cialização, trecho que fica geografica-
mente dentro de Mogi. 
Segundo a Polícia Rodoviária, o Gol 
que tinha como motorista Antônio Eu-
rides Malvezzi, 72 anos, e como pas-
sageira a sua esposa, dona Izabel de 
Lourdes Vanço Malvezzi, de 70 anos, 
seguia de Conchal sentido Mogi Mi-
rim, quando se chocou de frente com o 
Honda/Civic que estava na pista con-
trária, sendo dirigido pelo Tonhão.
Por Adolfo Aparecido Januário Pe-
droso

Capacitação dos Guardas 
Municipais da cidade de 

Estiva Gerbi

Aconteceu na manhã de quinta-fei-
ra (25) a capacitação dos Guardas 

Municipais de Estiva Gerbi, na ocasião 
também estiveram participando Guardas 
de diversos municípios da região.
“Parabéns ao comandante Tadeu pela 

organização e ao secretário Leandro. 
Juntos somos fortes. Já investimos mui-
to na Guarda e valorizamos cada herói 
de farda azul marinho”, disse feliz a 
Prefeita Claudia Botelho em sua página 
no facebook.
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No último domingo, dia 21, foi rea-
lizada a final do torneio de futsal 

“Entre Amigos”.
Torneio esse que teve início no dia 07 
de abril e foi organizado por voluntá-
rios do esporte, Lilian, Breno, Alessan-
dro e Rafael.
As colocações foram as seguintes:
Equipe Campeã: Real Madrid

Vice-Campeã: Brasil
Artilheiro: Felipe
Melhor Goleiro: Lucas
“Parabenizo os organizadores e to-
das as equipes que participaram dessa 
competição”, congratulou o vereador 
Ito.
Assessoria da Câmara Municipal de 
Conchal

Vereador Adauri Silva faz 
indicação solicitando reparo 
na Rua Victor Hereman com 

a Avenida Luiz Fávero e 
Prefeitura atende o pedido

Dia 22 passado o astuto vereador 
Adauri Silva (Republicanos) proto-

colou na Câmara de Vereadores indicação 
solicitando que a prefeitura arrumasse o 
grave problema na Rua Victor Hereman 
com a Avenida Luiz Fávero, fazendo os 
reparos necessários para resolver a situa-
ção, e o pedido foi atendido. Veja a indi-
cação:
“Adauri Donizete da Silva, Vereador 
deste Legislativo, indico nos termos 
regimentais, que seja oficiado ao Exce-
lentíssimo Senhor Prefeito, Zeedivaldo 
Alves de Miranda para que realize es-
tudos, juntamente com departamento 
competente acerca da viabilidade de 
realizar em caráter de urgência a cor-
reção necessária do asfalto no cruza-
mento da Rua Victor Hereman com a 
Avenida Luiz Fávero, conforme os mo-
tivos que seguem;
JUSTIFICATIVA
Tal Indicação visa atender os diversos 

pedidos da população. Através das fo-
tos é possível perceber a real necessida-
de do serviço solicitado, tendo em vis-
ta a quantidade e a profundidade dos 
buracos nesse cruzamento; que além de 
atrapalhar o fluxo de veículos e a passa-
gem de pedestres, também está causan-
do o acúmulo de água, tornando o local 
insalubre devido ao mal cheiro, e ser-
vindo ainda como criadouro de insetos. 
Diante da necessidade solicito urgência 
no atendimento desta”.
O prefeito Dr. Zeedivaldo Miranda ime-
diatamente atendeu a reivindicação do 
vereador e os trabalhos já estão sendo re-
alizados no local.
“Era uma necessidade que os usuários 
daquele local estavam reclamando, en-
tão fiz a indicação solicitando os repa-
ros e o prefeito me atendeu. Quero agra-
decer ao Prefeito por ter reconhecido o 
problema e resolvido”, disse Adauri.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso


